



## **Matías Ganz**

Nace en Montevideo, Uruguay. Egresó de la Escuela de Cine del Uruguay, donde realizó los cortometrajes *Preámbulo* (2008), *Hablarte Solo* (2009) y *La historia de Horacio* (2010).

Realizó el videoclip del tema “Jordan” del grupo ETÉ & los Problems.

Escribió y dirigió junto a Rodrigo Lappado las series de ficción “REC” (2012), emitida por TNU y Tevé Ciudad y “El Mundo de los Videos” (2017), emitida por TV Ciudad.

Actualmente se encuentra finalizando su primer largometraje de ficción *La muerte de un perro*.